
Vorsitzender Bellinghausen dankt der Verwaltung für die schnelle und unbürokratische Umsetzung des 

Förderprogramms. 

Frau Pipke merkt an, dass sie weitere Bürgerförderprogramme begrüßen würde. 

Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 

        


